

Liebe Eltern,

[im Anhang](#) sende ich Ihnen den aktuellen Brief von Frau Dr. Hubig.

Hier alle wichtigen Informationen im Überblick:

1) Testpflicht:

Ab Montag, 26.04.21 müssen alle Schulkinder 2x pro Woche auf Covid-19 getestet werden. Nur dann ist die Teilnahme am Unterricht zulässig. Die Einverständniserklärung fällt weg. Kinder, die am Testtag zur Schule kommen, nehmen automatisch an der Testung teil.

2) Tests können auch extern bei anerkannten Teststellen oder Ärzten durchgeführt werden. Das Testergebnis muss in der Schule vorgelegt werden und darf nicht älter als 24 Stunden sein.

3) Ob auch zuhause getestet werden darf, müssen verschiedene Gremien der Schule entscheiden. Solange keine Entscheidung gefallen ist, werden Selbsttests, die zuhause durchgeführt wurden, von uns **nicht** akzeptiert. Tests für zuhause müssen selbst gekauft werden.

4) Kinder, die an keinen Tests teilnehmen, müssen nach Hause geschickt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Bernadette Wendling
Rektorin